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Iprevi ganha nota ‘A’ do 
Ministério da Previdência 
Alessandra Marques diz que avaliação positiva é fruto da gestão

Por Redação

Itatiaia agora faz parte de 
um seleto grupo de RPPS (Re-
gimes Próprios de Previdência 
Social) que atingiram a nota 
A em nível nacional e estadual. 
O IPREVI (Instituto de Previ-
dência dos Servidores Públicos 
do Município de Itatiaia) con-
quistou conceito A na edição 
2024 do ISP (Indicador de 
Situação Previdenciária) dos 
RPPS do MPS (Ministério da 
Previdência Social).

Dos 2.138 Regimes Pró-
prios de Previdência Social 
avaliados apenas 55 institutos 
receberam pontuação máxima. 
No Rio de Janeiro, o IPREVI 
é um dos seis RPPS com essa 
distinção, junto com Paty do 
Alferes, Quatis, Angra dos 
Reis, Macaé e Piraí. De acordo 
com a Diretora Presidente da 
instituição, Alessandra Mar-
ques, receber a nota A é um 
reconhecimento e um marco 
de excelência na gestão previ-
denciária do IPREVI.

– A nota A é o nível mais 
alto de avaliação, concedido 
apenas a institutos que de-
monstram excelência em ges-

tão financeira, transparência 
e sustentabilidade. Esse resul-
tado coloca o IPREVI entre 
os melhores do Brasil. Isso só 
foi possível devido ao empe-
nho dos servidores, da dire-
toria, do Conselho Delibe-
rativo e do Conselho Fiscal, 
além do Comitê de Investi-
mentos – conta.

O índice, baseado na aná-

lise de dados repassados pelos 
Regimes Próprios de Previ-
dência Social ao Ministério 
da Previdência Social, avalia 
quatro categorias, indo da letra 
A (pontuação máxima) até a 
D (pontuação mínima). Den-
tre os critérios avaliados estão 
adimplência, cumprimento de 
normas de governança, gestão 
de investimentos e equilíbrio 

financeiro e atuarial.
– Essa conquista aumenta a 

confiança dos nossos servidores 
e mostra que estamos traba-
lhando com responsabilidade, 
profissionalismo e ética, visan-
do a sustentabilidade financeira 
e atuarial da autarquia previ-
denciária, servindo de exemplo 
para outros municípios – con-
clui Alessandra.
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Dos 2.138 regimes próprios avaliados apenas 55 institutos receberam pontuação máxima

angra treina concursados da Saúde
Nesta semana, mais um 

treinamento para a integração 
dos novos concursados da pre-
feitura de Angra dos Reis. Os 
participantes foram aprovados 
no concurso público deste ano 
(nº 001/2024) e, desta vez o 
foco é a área de Saúde. Quem 
coordena o treinamento é o 
Departamento de Atenção Pri-
mária, com o apoio da Escola 
de Gestão Pública (EGP) da 
Prefeitura. Participam do trei-
namento os aprovados nas ca-
tegorias fonoaudiólogo, psicó-
logo, nutricionista e assistente 
social, totalizando cerca de 30 
profissionais.

Quem coordena o treina-
mento é o Departamento de 
Atenção Primária, com o apoio 
da Escola de Gestão Pública 
(EGP) da Prefeitura. Partici-
pam do treinamento os aprova-
dos nas categorias fonoaudió-

logo, psicólogo, nutricionista 
e assistente social, totalizando 
cerca de 30 profissionais.

– O objetivo é investir na 
capacitação dos recursos huma-
nos. Alguns dos novos servido-
res nunca trabalharam no SUS, 

alguns vêm de empresas priva-
das. O foco deste treinamento 
é a humanização do cuidado 
– explica Flávia Vieira, coorde-
nadora da eMulti, da Secretaria 
de Saúde. 

O treinamento é realizado 

de terça até quinta-feira, dias 
10, 11 e 12, na EGP, no Cen-
tro, e na Escola Municipal Júlio 
César Larangeiras, no Parque 
das Palmeiras.  O conteúdo se 
concentra em explicar para os 
novos servidores o funciona-
mento da rede municipal de 
Saúde, como as diferenças entre 
os níveis de atendimento (pri-
mário, secundário e terciário), 
e as iniciativas do SUS, como 
o Melhor em Casa, Estratégia 
de Saúde da Família, saúde da 
mulher, saúde do homem, entre 
outros.

Também são abordados o 
funcionamento do serviço de 
regulação na área; dados demo-
gráficos e territoriais sobre An-
gra, como a geografia do muni-
cípio e os perfis de indígenas e 
quilombolas. O treinamento 
aborda, ainda, planos de con-
tingência e prevenção.

Superintendente do inea ganha 
homenagem da aciap-BM e CdBM
Por Redação

A Aciap-BM (Associação 
Comercial, Industrial, Agropas-
toril e Prestadora de Serviços de 
Barra Mansa) e a Companhia 
de Desenvolvimento de Bar-
ra Mansa, realizaram, na noite 
desta segunda-feira (09), uma 
homenagem ao superintenden-
te Regional do Inea (Instituto 
Estadual de Meio Ambiente), 
Maurício Coelho Machado, pe-
los serviços prestados ao muni-
cípio à frente da unidade.

A entrega da placa de home-
nagem, feita pelo presidente da 
ACIAP-BM, Matheus Gattás, 
e pelo presidente da Compa-
nhia, Bruno Paciello, aconteceu 
durante a reunião da diretoria 
executiva da associação comer-
cial. Além de Machado, estava 
presente ainda na reunião o ex-
-secretário de Meio Ambiente, 
Vinícius Azevedo, que também 
já foi diretor na casa.

Gattás agradeceu a presença 
dos visitantes e destacou o mo-
tivo da homenagem, ressaltan-
do a importância do compro-
misso do órgão em promover as 

práticas ambientais para que o 
município possa se desenvolver 
de forma sustentável.

Machado agradeceu a ho-
menagem, contou um pouco 
sobre o período em que está na 
superintendência e se colocou à 
disposição para ajudar nos es-
clarecimentos das questões am-
bientais. “Agradeço pelo reco-
nhecimento ao nosso trabalho, 

completei um ano na superin-
tendência agora. Eu já fui em-
presário, então conheço os dois 
lados. E embora eu não seja de 
carreira, estou como servidor 
público e o nome já diz, estou 
aqui pra servir, para atender, 
para ouvir. Não quer dizer que 
consigo resolver na hora, mas 
vamos sempre buscar a melhor 
solução, essa é minha metodo-

logia. E me coloco à disposição 
para fazermos um trabalho de 
conscientização, de palestras, 
junto às entidades, para os em-
presários, a respeito das ques-
tões ambientais”, destacou ele.     

O presidente da Compa-
nhia de Desenvolvimento, Bru-
no Paciello, também parabeni-
zou Machado pela condução 
do trabalho e do atendimento 
realizado na região. “Esse seu 
perfil no papel de relaciona-
mento com os empresários é 
muito importante, principal-
mente porque você, como nos 
contou, já esteve do outro lado”, 
afirmou Paciello.  

Vinícius Azevedo destacou 
a forma de trabalho e atendi-
mento da equipe sob a lideran-
ça de Machado, ressaltando a 
diferença que um atendimento 
eficiente faz. “Tivemos casos 
na cidade, por exemplo, que se 
resolveram depois de anos sem 
solução e esse trabalho tem que 
ser mesmo reconhecido, agra-
decemos por sua dedicação às 
questões ambientais do Médio 
Paraíba do Sul, à frente da supe-
rintendência”, disse ele.
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Superintendente Maurício Coelho Machado, ao centro
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Balieiro antecipa décimo 
terceiro de servidores

Câmara de V. Redonda aprova 
criação de novas Secretarias

Outras novas pastas

Nova subprefeitura

Propriedades rurais e segurança

‘Beneficiar funcionários’, diz prefeito

O prefeito de Resen-
de, Diogo Balieiro Diniz, 
anunciou o pagamento 
antecipado da segunda 
metade do 13º salário para 
os funcionários públicos. 
O pagamento foi realizado 
já nesta terça-feira, 10 dias 
antes do prazo limite es-
tabelecido por lei, que é o 
dia 20 de dezembro.  Essa 
é uma prática recorrente 
e acontece pelo 8° ano 

consecutivo em Resende. 
O município mantém o 
compromisso com o fun-
cionalismo público para 
facilitar a vida do servidor. 
Segundo o prefeito Diogo 
Balieiro, essa foi mais uma 
das marcas registradas do 
governo. Vale lembrar que 
os salários também foram 
mensalmente pagos an-
tecipadamente durante 
os oito últimos anos.

De olho em pautas que 
foram levantadas neste 
último mandato, a Câma-
ra Municipal de Volta Re-
donda votou a favor pela 
mensagem do prefeito 
Antônio Francisco Neto 
para a criação de quatro 
novas Secretarias e uma 
nova subprefeitura que 
serão implementadas a 

partir de 2025. O Legis-
lativo aprovou em una-
nimidade na 52ª sessão 
ordinária, nesta última 
segunda-feira (09). En-
tre as novidades, estará a 
Secretaria da Juventude, 
que será comandada pelo 
Munir Filho, o Munirzinho, 
filho do deputado estadu-
al Munir Neto.

Já a criação da Secretaria 
de Proteção e Defesa Ani-
mal, ficará sob o comando 
do vereador não reeleito, 
Paulinho AP; a Secretaria 
de Segurança Alimentar 
e Nutricional, assumida 
pelo também pelo vere-

ador não releeito Buche-
cha; e por fim, a criação 
da pasta de Assistência e 
Prevenção às Drogas, que 
terá como Secretária a 
Neusa Jordão, que atuava 
na Coordenadoria de Pre-
venção As Drogas.

Também foi aprovada 
a criação de uma nova 
Subprefeitura, que ficará 
localizada no bairro San-
to Agostinho. A pedido 
do prefeito Neto, a nova 
unidade será comandada 
pelo vereador Ednilson 

Azevedo. “É uma reivindi-
cação dos moradores do 
bairro e tenho certeza que 
vai beneficiar muita gen-
te naquela região. Vamos 
aproximar os serviços do 
Poder Público”, afirmou o 
prefeito na época.

A Prefeitura de Barra 
Mansa promove nesta 
quarta-feira (11), um en-
contro com o coman-
dante do 28º Batalhão 
da Polícia Militar (BPM), 
o tenente-coronel Moisés 
Pinheiro Sardenberg. O 
evento acontece no Par-
que Municipal de Sauda-
de e tem como objetivo 

fortalecer os laços entre 
os produtores e a cor-
poração, auxiliando na 
segurança das proprie-
dades rurais. Além dis-
so, também estará em 
pauta, a ampliação e as 
melhorias nos serviços 
do Programa de Patrulha 
Rural feito pela Polícia Mi-
litar (Pamesp).

“Sempre buscamos ter 
um olhar de carinho e 
atenção para as deman-
das dos servidores e a 
antecipação do 13º é mais 
uma forma de beneficiar 
os profissionais que são 
muito importantes para 
desempenharmos um 
bom trabalho ao longo 
dos anos. Seguimos fir-

mes, nas últimas sema-
nas de mandato, pensan-
do com o mesmo carinho 
de quando começamos 
esse projeto por Resen-
de, que terá continuidade 
nos próximos anos”, dis-
se Balieiro, que aprovetiu 
para falar de esforços para 
conceder aumentos sala-
riais nos últimos anos. 
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Diogo Balieiro ressalta valorização de servidores

Mensagem do prefeito foi aprovada em unanimidade
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Ana Luiza Rossi/CSF

Prefeitura de Angra dos Reis organiza  evento em agosto


